

犬島遠足に向けて

ルール確認!

16日(土)に開催される高学年イベントの『犬島』まであと少し! 『犬島までもう1週間か!』 『はやく釣りしてえ〜!』 『雨がちょっと心配やなく!』 とかなり楽しみにしている様子の5・6年生メンバー! 『そこで! 11・12日(月・火)は全ホーム合同で犬島での『注意点』・『ミッション』について話をするよ!』 『まず、犬島での『ルール』について中野指導員から話をすると、真剣な表情で話を聞いてくれたメンバーたち。』

次に『釣り』での注意点について廣田指導員から説明すると『自分の釣り竿を持っていきたい!』 『エサは多分やけど触れると思う...!』と5・6年生メンバー。』

そして:今回のミッションは例年度同様に『1番の思い出』を見つけてもらい、『感想文(イラスト付き)』を書いてもらうこと! 『

今回の『高学年イベント』は『ルールを守る中での思いっきり楽しむこと!』をメインとしていますので、5・6年生メンバーには最高の思い出を作ってもらいたいと思います! 『

昨年度よりもグレードアップした『犬島遠足』をお楽しみに〜! 『

サッカーボールが

新しく登場!

サッカーの習い事をしているメンバーも多い西ホーム。中仙道公園ではキックベースボール・ドッジボールを代用し『ドリブル』や『試合形式』で『サッカー』をすることもしばしば... 『

そこで! 12日(火)、西メンバーが全カでサッカーをできるように:と『サッカーボール』を準備した山田指導員。』

『え! サッカーボールあるじゃん!』 『今日サッカーやるうや!』とテンションMAXの男子メンバー。』

新しいボールの登場という事もあり、公園出発前に、室内で改めて公園での『ボールの使い方』を西メンバーへ伝え、さっそく中仙道公園へ... 『

遊びの前には『熱くなくても遊びの時に危ないプレー・服を引っ張ったり:とかはナシにしよう!』と山田指導員から話をすると『はい!』と男子メンバー。』

ルール確認も終わり、さっそくサッカースタート! 『オレ:小2からサッカーやってる!』と平田ゆうま君(6年)。『絶対に点をとりたい!』と山部ゆい君(3年)。初日からかなり盛り上がりしている様子! 『

西ホームに新しく『サッカーブーム』が巻き起こりそうです★ 『

ガーデニング部

新体制!

14日(木)この日から、高学年女子を中心に取り組んでいる『ガーデニング』へ『やりた〜!』と希望を伝えてくれた、4年生の月原さくらちゃん・小柳ひかりちゃん・檀上ゆりちゃん・山下はなちゃん、4人が加わり『新体制』での活動がスタート! 『

この日は、登所していたメンバーで『種まき』と『球根植え』を行い、活動をする上での『ルール』を指導員と確認したガーデニングメンバー。』

新体制でのガーデニング部の活動も今後ほっとニュースでお伝えします。お楽しみに! 『

冬休みも

お楽しみに〜♪

今年例年と比べ、土日、年末年始などの関係もあり、AMIでの冬休みは『3日間』となっています。 『

そこで! 帰りの会を使い『今年の冬休みは【3日間】しかないけど:初日からクリスマス会・ビンゴ大会もあるから:お楽しみに〜!』と指導員から全体に伝えました。 『

指導員の言葉を聞き『絶対に行く!』 『ビンゴ景品、絶対取るぞ!』と西メンバー。 『

日数は少ないですが:今年の冬休みも楽しいこと間違いナシ! お楽しみに〜! 『

保護者の皆さまより

先日、「アセスメントシート」(2024年度前期)を配付させていただきました。保護者さまからコメントをいただきましたので…ほっとニュースにて一部紹介したいと思います！

- ・細かなところ、エピソードがしっかり書かれていて毎回読むのが楽しみです。
- ・良い所だけでなく、サポートして頂いている点もしっかりと書いていただいているので、ありがたいです。
- ・正直、こんなに細かく書いていただけると思っていなかったもので、ありがたいです。次のアセスメントの時にどれだけ成長できたか楽しみです。

この他にもたくさんの「温かいコメント」をいただいております、指導員一同嬉しく思います！！いつも本当にありがとうございます！

【祝】600号達成！！



2014年よりスタートしている「ほっとニュース」も「600号」を達成しました！！

これからもほっとなニュースをみなさまにお届けできるように頑張ります！今後ともどうぞよろしくお願いいたします！

ぱるノート紹介

きょうとみおりちゃんとスイミーごっこをした。

1年 林 めい

⇒学習発表会に向け、ホームでも練習をしています！

.....

今日 きんろうかんしゃのプレゼントをつくった。ちょっとむずかしかったまがよるこんでくれるのがたのしみ♡

2年 富田 みのり

⇒「勤労感謝の日」のプレゼント作りをしたみのりちゃん。

素敵なプレゼントが完成しました♪

.....

今日 ガーデニング部で球根を植えた！あとなんでもバスケットをゆらり、ちなつ、なお、ゆいと、平ゆう、りょうが、たけと、みみでやっためっちゃたのしかったよ～！

4年 檀上 ゆり

⇒ガーデニング部での活動をはじめたゆりちゃん。新しい花が咲くのが楽しみです。

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●先日、10月の請求書をお配りしております。自動払込を設定していただきましたご家庭につきましては、引き落とし日までに残高のご確認をよろしくお願いいたします。

●冬休みの予定表を配付しております。締切日につきましては12月2日(月)となりますので、出席・欠席に問わず、必ずご提出のほどよろしくお願いいたします。また、今回の冬休みは「25・26・27日」の3日間になりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。